

Jugend auch international bärenstark

30.12.2019 18:17 von Markus Siegel

Bei den Prague Volleyball Games einem hochklassigen internationalen Turnier mit Vereins- und Landesauswahl-Mannschaften aus Polen, Tschechien, Italien, Litauen, Österreich, Slowakei, Estland und Deutschland über 3 Tage konnten wir mit einem Siegerteam und zweimal Platz 2 glänzen.



Erstmals international unterwegs erreicht unsere U14 das Finale von Prag. Etwas übermüdet und den vielen neuen Erlebnissen, wie Großfeld, Einlaufen mit Vorstellung und Nationalhymne verlieren wir knapp gegen den Gastgeber von Lvi Prag, den wir noch in der Vorrunde sicher besiegen können.



Bei der U16 ein ähnliches Bild. Wieder das Finale gegen den Gastgeber, den wir noch sicher in der Vorrunde besiegt hatten. Nervös verliert man den ersten Satz und kämpft sich dann aber zurück in Spiel. Nach knapp gewonnen 2. Satz haben unsere Grafinger sogar zwei Matchbälle, die sie aber nicht nutzen können. Am Ende hatten aber auch hier die Prager etwas glücklich das bessere Ende.



So blieb nur noch die Hoffnung, dass unsere U18 ebenfalls gegen Lvi Prag den Turniersieg holen konnte. In diesem Spiel zeigte sich dann das unsere Jungs schon sehr viel Erfahrung auf hohem Niveau gesammelt haben. Souverän holte man den Pokal nach Grafing und stellte mit Tim Aust auch den MVP des Finals.



Auch unsere U20 Mädels schlugen sich gegen übermächtige Gegner, wie das slowakische Nationalteam wacker. Auch wenn knapp kein Sieg rausprang, so kann man mit einer Menge gesammelter Erfahrung in die folgenden Meisterschaften starten.

